

FUENTES DE INGRESOS

LilaGo cuenta con diferentes vías que permiten mantener su servicio de transporte seguro y a su vez sostenible dedicado a las mujeres.

Las clientas de LilaGo están dispuestas a pagar una tarifa competitiva a cambio de un servicio que les aporte seguridad, comodidad y confianza. La mayoría de mujeres que disfruten de nuestros servicios valorarán poder viajar tranquilas, con conductoras de confianza que han recibido cursos de defensa personal y que cuentan además con una línea de acompañamiento durante la espera del vehículo, atendida con profesionales capaces de apoyar o guiar según la situación. Asimismo, todos nuestros vehículos son completamente sostenibles, reflejando nuestro compromiso con el medio ambiente. Por estos motivos, las clientas estarán dispuestas a pagar un pequeño suplemento respecto al precio de un taxi convencional.

La **fuente principal** de ingresos de LilaGo provendrá del **pago por viaje**, donde cada usuaria paga un coste en proporción a la longitud del trayecto. De esta forma, el tiempo no influye en el precio final, ya que este no depende de las clientas. De este modo, se consigue un método de pago transparente y justo: se paga únicamente por los kilómetros efectivamente recorridos. Este método garantiza precios razonables y predecibles para generar confianza con nuestras clientas.

Además de esta fuente principal, se ofrecerá un sistema de **suscripción mensual opcional** para las clientas frecuentes. A cambio de pagar una cuota fija, las suscriptoras obtendrán una serie de ventajas como descuentos en los viajes, prioridad en la asignación de taxis o en la línea de teléfono y acceso a servicios personalizados.

Cabe destacar que los servicios esenciales para la seguridad de nuestras clientas, como es la línea de apoyo, estarán disponibles en la versión gratuita, ya que la seguridad y la tranquilidad de las mujeres es lo más importante.

Por otra parte, LilaGo complementará sus ingresos con **subvenciones o ayudas públicas**, especialmente aquellas orientadas al movimiento sostenible, la seguridad ciudadana y el emprendimiento femenino junto a las ayudas a pequeñas empresas. Estas dos últimas subvenciones junto a las aportaciones de capital nos ayudarán para poder financiar los gastos de la empresa al comienzo.

Finalmente, otra fuente de ingresos, aunque no sea tan segura o constante, son las **donaciones** de particulares o de entidades que quieran colaborar con la misión de LilaGo. Estas aportaciones podrán hacerse tanto por la página web como por la aplicación, lo que facilita que cualquier persona pueda ayudar a mejorar, mantener y expandir nuestros servicios.

A largo plazo, buscamos que la mayoría de nuestros ingresos vengan de los pagos por cada viaje y de ese modo dejar de depender tanto de las subvenciones o ayudas. Es decir, en el momento que crezca la empresa, estimaremos que los pagos por cada viaje aproximadamente supondrán un 70% de los ingresos totales, las suscripciones un 15%, las subvenciones y ayudas un 10% y las donaciones un 5%

En resumen, LilaGo combina fuentes de ingresos diversas: **pagos por cada viaje, suscripciones mensuales, subvenciones, ayudas y donaciones** para garantizar una estabilidad financiera.